
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５１５例会 ２０１６年１０月６日(木) (晴） 

 

司 会 柳川清紀副幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱  「君が代」「奉仕の理想」(酒井健一さん) 

唱 和 「ロータリーの目的」（諸星常平さん） 

ビジター紹介 元米山奨学生 温 君寧様 

御結婚記念日 柳川さん（10/7）、加藤さん（10/7） 

        山口さん（10/8）、北村(俊)さん（10/10） 

       瀬戸さん（10/19）、神崎さん（10/25） 

お誕生記念日 ＜会員＞ 木村さん（10/16）、高橋さん 

（10/19）、山口さん（10/23） 

＜奥様・ご主人様＞ 関三枝子さん

（10/23） 

会社創業記念日 高橋さん（10/10）、陶山さん（10/11） 

 

 

○ 今日は何の日、今日は“国際協力の日”です。昭和29 

年、国際協力の第一歩として発展途上国への国際協力 

組織「コロンボプラン」に加盟した日です。これは凄 

いことで戦後9年間で先進国としての第一歩を踏み出 

したわけです。 

○ 来週末、10月15日・16日と地区大会が開催されます。 

秦野からガバナーを輩出しており、また16日は本会 

議や大懇親会が秦野で行われます。今回秦野で地区大

会が開催されることは初めてのことで、皆様の参加ご 

協力をよろしくお願い致します。秦野ＲＣも総力を挙 

げてこの大会に挑んでおられます。いつの日か我がＲ 

Ｃも地区大会を受け持つことができる時が来たならば、 

受け入れられるような組織になりたいと思っておりま 

す。 

○ 今年度卓話をお願いしておりますのが、今日の兒玉さ 

んと1月第2例会の加藤さんです。今年度は自己啓発 

を含めて企業人卓話を行っておりますが、それに負け 

ないようなお二人の卓話を楽しみにしております。本 

日はよろしくお願い致します。 

 

○ ガバナー事務所より  

 １．地区大会の交通について  

  

 以上詳細は配布資料及びＭｙロータリ－を閲覧して下さ 

い。 

 

 

 

【本日の配布物】ガバナー月信10月号 

○ 地区大会について 

  ＊両日ともにCOOLBIZではありません。 

会員数 35名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

[ 【事前】東原さん(9/28  

新会員の集い) 

 

 
本
日
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ロ
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10月6日 

○卓話（兒玉さん） 

○定例理事会 

 
次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

10月13日 

○休会 

10月20日 

○例会変更 

地区大会(10/16)へ振替 

出席数     25名    

出席率 71.43％    

前々回

の修正 

 

－％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 

幹事報告 



  16日 11：30～ 登録開始（於：文化会館） 

      12：30  点鐘 

      17：30  点鐘 

      17：45～ 大懇親会（於：総合体育館） 

      19：00  閉会 

      19：10  秦野駅南口行バス運行 

 

 

○ 瀬戸誠さん「今年度、銀婚式です。特にプレゼントは 

用意していません。皆様は何かされたのでしょうか？

是非教えて下さい。」 

○ 前肇さん「スマイルします。」 

○ 原郁夫さん「久しぶりの晴天にスマイル。温君ようこ 

そ。」 

○ 諸星道治さん「小太りの温君にスマイルします。」 

○ 柳川清紀さん「結婚祝い、ありがとうございます。」 

○ 米山君夫さん「例会を欠席し恐縮しています。9/28に 

  実姉(88歳)の葬儀が一段落したと思っていた矢先、入 

  院していた義兄が10月に入り容体が急変し、この数 

日間交代で見守っています。申し訳ありませんが6日 

の例会は欠席致します。 

○ 山口光弘さん「①結婚記念日ありがとうございます。 

  ②ゴルフの発表が遅くなってしまいすみません。平成

28年6月22日 太平洋クラブ相模コース 6番ホール 

  (115ヤード・パー3)に於いてホールインワンを達成で 

  き、ありがとうございます。③誕生祝いありがとうご 

ざいます。」 

○ 木村眞澄さん「誕生祝いありがとうございます」 

○ 諸星常平さん「創業記念ありがとうございます。28年 

  になります。」 

○ 関隆明さん「スマイルします。」 

○ 加藤一也さん「結婚のお祝いありがとうございます。」 

○ 桐山晃忠さん「スマイルします。」 

○ 原恵美子さん「スマイルします。」 

○ 山本裕宣さん「スマイルします。」 

○ 山谷洋子さん「9/18の中学生英語スピーチコンテスト 

では大変お世話になりありがとうございました。今年 

度も優秀な生徒が大勢参加して下さいました。来年度 

もよろしくお願い致します。」 

○ 陶山典之さん「創業記念ありがとうございます。」 

○ 神崎達朗さん「スマイルします。」 

○ 小澤賢さん「スマイルします。」 

○ 北村まり子さん「スマイルします。今日の私の顔見て 

下さい。お肌スベスベ、お手々もキラキラ張り切って 

います。」 

○ 諸星利男さん「季節外れの猛暑お見舞い申し上げま 

す。」 

○ 古谷スミ子さん 「再び夏が来たような天候です。もう 

すぐ来る秋にスマイルします。」 

○ 2011年消防自動車贈呈基金の残金です。日本円515 

  円で、タイバーツ630Ｂ＝200円にしました。 

                合計 78,715円 

 

 

○ 社会奉仕委員会  小澤委員長 

  ＊平成28年度丹沢大山クーリンピア21区クリーンキ 

ャンペーンがあります。 

日 時：10月15日(土) 8：00～受付 

集合場所：大倉登山口の大倉バス停前 

その他：実施の有無は、前日17：00の降水確率が 

    40％以上の場合は中止となっています。 

 

 

 

 

○ 兒玉 秀夫さん 

下記の通り要点のみ纏めました。 

１．ご自身の略歴紹介 

  ①約42年間税務署勤務をしました。 

   私は相続贈与所得を主に担当していた。 

 ２．概要 

   ①税務署の職員はオールラウンドではなく、法人の 

    方・所得税の方・資産税の方と分かれています。 

   ②自身は、相続を5回経験しています。 

    （この5回の相続の内容紹介） 

   ③遺言遺留分については、皆様もよく検討された方 

    がよいかと思います。 

   ④最近の税務署調査は基本的には二人一組で伺い、 

    一人は担当者もう一人は教育指導する人となりま 

す。私が税務署に入ったころは、何の見識もなく 

一人で調査に行き納税者の方や地主さんに教えて 

スマイル報告 委員会及びその他の報告 

卓  話 



    頂きながら調査の方法を学んできました。 

   ⑤税務署時代の話 

    バブル時代であったので、バブルがはじけて無財 

産になった方の話。 

    バブル時代によくあった話で、借入金をして不動 

    産を購入する、所謂「節税システム」を構築した 

方がおられたが、バブルが弾けたことによりその 

節税資金を選択された方は破産状況になった方も 

多くおられた。 

   ⑥税が安くなるウルトラCは無い。相続や贈与の点 

    から、贈与の場合無税と考えない方が運用的には 

よいかと思います。 

    税というのは仲間とした方が良く、嫌ってはだめ。 

    どういう仕組みかをよく理解して毛嫌いせず、敵 

対せず、自分の味方に引き入れるということが効 

果的な節税に繋がると考えています。 

 

 

 

 

 

○ 元米山奨学生で2012年4月～2013年3月までお世話 

  になりました。 

  3年前には皆様と一緒に福島の被災地を訪れ、ロータ 

リーの理念である奉仕を深めることができました。 

今現在は、同じく東海大学で水素で走らせる車の研究 

に携わっています。 

先日、米山奨学会から卓話の依頼が来て久しぶりに秦 

野中RCの矢野さんとお会いし、自身の留学中のカウ 

ンセラーだった河野さんが亡くなられたことを知りま 

した。 

今までは自分は男として、成績を出してから恩返しの 

意味で挨拶に来ようと思っていましたが、河野さんの 

ことを知り深く反省をしました。、大きな成果が出てい 

なくても些細な事、例えば自分の成長等の報告ができ 

ればそれも一つの恩返しだと思い本日お伺いしました。 

よろしくお願い致します。 

 

温 君寧様 近況報告 


